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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Antisemitisme
Question écrite n° 422

Texte de la question

M Eric Raoult attire l'attention de M le ministre de l'interieur sur la recrudescence, depuis quelques semaines,
des actes de vandalisme antisemites contre les synagogues et les cimetieres israelites a travers le pays. Ces
mefaits suscitent une vive emotion dans la communaute israelite. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer
quelles mesures il compte prendre pour endiguer cette recrudescence inquietante.

Texte de la réponse

Reponse. - La protection des personnes et des biens de la communaute israelite fait l'objet d'une attention toute
particuliere de la part des services de police qui assurent cette mission soit par des gardes statiques
permanentes ou temporaires, soit par des patrouilles en fonction de la nature des lieux (ecole, lieux de culte,
etc), mais aussi des periodes de l'annee (fetes religieuses) et des circonstances. L'analyse statistique des
actions violentes a caractere antisemite portees a la connaissance de la direction centrale de la police judiciaire
fait apparaitre que celles-ci ont constamment baisse de 1982 a 1986. Toutefois, depuis le debut de l'annee
1987, une certaine recrudescence a ete constatee, tendance qui s'est confirmee durant le premier semestre
1988. Ces exactions n'ont fait l'objet d'aucune revendication precise mais, pour la plupart, ont ete
accompagnees d'inscriptions a caractere nazi ou antisemite. C'est pourquoi les instructions ministerielles,
diffusees le 11 juillet dernier a tous les prefets, insistent pour que les forces de police et de gendarmerie soient a
nouveau sensibilisees a ce probleme et que soient mises en oeuvre, en accord avec les autorites judiciaires,
toutes les mesures prevues par la loi penale, afin d'enrayer cette tendance inquietante de xenophobie et de
racisme.
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